



緑の風



令和5年3月20日
No. 40

「おおぞら学年」

卒業おめでとう

4月から横堀小学校の最高学年として「楽しい学校」を創ろうと、コロナ禍で様々な制約がある中、アイデアを出し合い、新たなことにチャレンジしてきた「おおぞら学年」。その9名が、3月15日（水）無事に卒業式を終え、学び舎を巣立っていきました。

委員会活動をはじめ、ひまわり班、登校班など、様々な場面でリーダーとして活躍してくれた「おおぞら学年」。一人一人個性がありながら、互いを認め合い、高め合い、いつも笑顔で学校生活を送っている姿は、他の学年のよいお手本でした。

卒業式当日は、市議会議員の大山様、佐藤様、本間様、竹村公民館長様、高橋仙北中学校長様、中島教育委員様にご臨席いただき、全校児童がそろって式に臨みました。

制服に身を包んだおおぞら学年のこどもたち。りりしい姿で卒業証書をもらおうと、一人一人保護者の方に証書を見せていました。体育館いっぱいに響く歌声や呼びかけで、互いの思いを伝え合い、感動的な卒業式となりました。一年間の子どもたちの成長に心が震える思いになりました。





卒業祝い品授与式

3月10日（金）に卒業祝い品授与式が行われ、さんが代表で英和辞典をいただきました。渋谷PTA会長さんから卒業に向けてお祝いの言葉をいただきました。おそろ学年の9名は、中学校へ向けて気持ちを新たにしていました。



令和4年度修了式 ～無事一年を終え進級へ～

3月20日（月）修了式を終え、1～5年生84名が無事に各学年の教育課程を修了することができました。「自分で考え、みんなと創る」を合い言葉に取り組んできた一年間。どの学年も自分の考えをもち、友達や他の学年と互いに認め合いながら協力し合って取り組み、「楽しい横堀小学校」を創ってくれました。

どんなことにも失敗を恐れずチャレンジできる元気な1年生、思いやりがあり、何事にも一生懸命な2年生、いつも元気いっぱい明るく前向きな3年生、お互いの個性を認め合い、仲よく頑張る4年生、6年生を送る会を成功させ、横堀小のリーダーとしての自覚が芽生えた5年生、どの学年も進級した来年度が楽しみです。

今年度1年間、保護者の皆さまには、本校の教育活動へのご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。来年度も、子どもたちに力を付けるべく、職員一同頑張ってお参ります。引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。



登下校について

例年より雪解けが早く、歩いて登校する子どもたちの姿が多くなりました。6年生がいなくなった後の登校班での練習について、保護者の皆様のご理解、ご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、通学路の雪もなくなり道幅が広がったことから、4月から登校時の学校の駐車場で乗降をご遠慮いただきたく、よろしくお願いいたします。

来年度も”てくてく歩いて学校へ”の方針でまいります。引き続き、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



地域のみなさま、ありがとうございました！

今年度、地域学校協働本部や地域のみなさまのご協力をいただき、本校の教育活動を充実させることができました。心より感謝申し上げます。

◆ご協力いただいた主な活動

- 学校田での体験活動（どろんこ遊び・田植え・お米販売等）
- 学校周辺フィールドワーク支援（星の宮遺跡・茶の湯体験・まち探検等）
- 食育教育（お料理教室）
- 福祉教育（葉の花タイム等）
- 授業補助
- 学校行事等の支援（自転車点検・スキー授業等）
- 児童の安全支援
- その他（よみがえる平安の柵旗立て、クラブ（華道・茶道）、挨拶運動、畑の耕起、生け垣の剪定 等）



職員玄関等に季節のお花を藤谷さんが生けてくださいました。